Privatärztliche Praxis Frau Bushra Stehling-Al-Mahrazi MD (SQU\_Oman) · MBA

**Psychiatrie und Psychotherapie** 

**Psychiatrie und Psychotherapie** 

Eine psychische Erkrankung

ist nur ein Ausdruck

Die Praxis liegt südlich von **Frankfurt am Main** in der Nähe des Frankfurters Flughafen

## **Sie finden uns unter folgender Adresse:**

Ponsstr. 30, 64546 Mörfelden-Walldorf

Nur ca. **5 Gehminuten** vom Walldorfer Bahnhof entfernt.





Montag, Dienstag, Donnerstag	8:30 - I6:00 Uhr
Mittwoch	14:00 - 19:00 Uhr
Freitag	8:30 bis I5:00 Uhr



Ponsstr. 30 64546 Mörfelden-Walldorf





#### **Unsere Praxis**

Die Praxis liegt südlich von Frankfurt am Main in der Nähe des Frankfurters Flughafen. Sie bietet Behandlung für alle psychiatrischen Erkrankungen sowie Psychotherapie an. Geleitet wird die Praxis von

Frau B. Stehling-Al-Mahrazi, MD(SQU Oman), MBA.

Die Praxis behandelt Privat Patienten und Selbstzahler nach der Gebührenordnung für Ärzte.

# Unsere Leistungen

Wir bieten individuelle Psychotherapie tiefenpsychologisch fundiert nach **C. G. Jung** und Trauma Therapie mittels **Brainspotting** zusätzlich zur standardisierte medizinische Behandlung für alle psychiatrischen Erkrankungen.

Die Kombination von analytischen Ansatz und Trauma Therapie ist sehr effizient in der Behandlung der folgender Krankheitsbildern:



**Depressive Störung** 



Zwangsstörung



**Schlafstörung** (psychologisch bedingte)



**Chronische Schmerzen** 



Trauma



Angststörung (z. B. Flugangst, Angst vor Zahnarzt, Panikattacken)



**Emotionale Instabilität** in Form von Aggressionen und Wutausbrüchen **Trauer Reaktion** (z. B. Tod eines Angehörigen oder nach eine Trennung)



Lampenfieber

### The Clinic

Our Private Clinic for Psychiatry and Psychotherapy is located in the small town of Walldorf near Frankfurt airport. We provide treatment for all psychiatric disorders as well as counseling and psychotherapy.

The clinic provides therapy in accordance with the German private insurance regulations (GOÄ).

## The Therapy

In addition to the standard medical psychiatric therapy, we offer psychoanalytical therapy according to **C. G. Jung** and Trauma Therapy by means of a modern method called **Brainspotting**. The combination of the analytical approach with Brainspotting accelerates the healing process and reduces the need for pharmaceuticals.

We use Brainspotting regularly and effectively in the treatment of the following conditions:



Depression



Chronic pain



**Anxiety disorder** (e.g. fear of flying, claustrophobia, panic attacks)



Sleeping disorder (psychological)



Obsessive compulsive disorder



Trauma



**Emotional problems** and behavior such as Anger and Aggression



Bereavement and Loss



Performance and confidence issues (e.g. Stage freight)



